



5 Novembre 2022

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE]



Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes

Mes enfants, quel beau mois vous avez, priez pour tous vos défunts et les défunts du monde entier, ils sont déjà ressuscités, et beaucoup d'entre eux sont déjà dans les Demeures de mon Dieu, votre Dieu, jouissant de leur Dieu Créateur. Vous devez offrir de nombreuses messes pour tous vos défunts et pour ceux qui n'ont personne pour prier pour eux ; les masses, comme vous le dites sur la terre, c'est la plus grande chose sur la terre, prenez le Corps et le Sang de mon Fils, c'est la plus belle chose que vous ayez ; et vous chrétiens, catholiques, apostoliques, romains qui êtes bénis et créés par ce Dieu et mon Fils Jésus, vous devez être, mes enfants, meilleurs, meilleurs chaque jour, vous devez imiter mon Fils, surtout sur la Croix. Qui veut une croix ? Personne ne veut de croix, mais regardez votre Dieu allongé sur le sol, à la fin cloué sur une croix pour vous tous, pour le salut du monde, et aujourd'hui aussi ils le crucifient avec ces horribles péchés qui l'humanité commet, sacrilège, indifférence, haine, le laissant seul, ne sachant rien, ou ne voulant rien savoir de son Créateur.

Quelle douleur a mon Cœur, mes enfants, alors que tant de mes enfants qui prétendent être mes enfants crucifient mon Fils, leur Dieu ! Pourquoi ne pouvez-vous pas être bons, mes enfants, s'il est très facile d'être bon, le cœur de l'homme, vous devez enlever les pierres et chercher le Divin Cœur de mon Fils et le Cœur de votre Mère.

Pensez que vous ne devriez pas servir deux maîtres, servir le Diable ou servir Dieu. Vous êtes sur le chemin de votre Dieu, mon Dieu, parce que nous le voulons ainsi, le Ciel veut que vous soyez tous sauvés, et vous devez vous sauver, mes enfants, par la pénitence, par les prières, les sacrifices, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle ; vous pouvez le faire mes enfants.

Continuez à marcher avec amour, continuez comme les saints ont suivi, tant de saints qui sont au

Ciel, et vous aussi vous êtes ici pour être des saints, ne dites pas non, mes enfants, car l'humilité vainc tout; Si un homme ou une femme a de l'humilité, comme l'avait mon Cœur, il n'y a personne qui s'oppose à ce cœur, car le Diable fuira ces cœurs humbles, simples et aimants.

Suivez mon Fils dans l'Evangile, mes enfants, ne manquez jamais un jour pour aller à la Sainte Messe, là où votre Dieu vous attend; Mes enfants, ne soyez pas des lâches parce que beaucoup d'entre vous, pas ceux qui sont ici dans le monde, sont des lâches, vous êtes paresseux et vous êtes mieux dans le monde qu'au Ciel; et mon Dieu, votre Dieu, a créé la terre pour vous sauver, afin que vous puissiez aller au Ciel, donc, comme je vous l'ai déjà dit, mon Fils est venu sur la terre pour vous sauver avec sa Croix, imitez-le.

Méditez **ÉPHÉSIENS**, mes enfants, continuez à la méditer car la parole de mon Dieu, votre Dieu, est celle qui remplit, elle va remplir vos cœurs, alors vous connaissez davantage votre Créateur; N'ayez pas peur, alerte l'humanité, je l'ai dit tant de fois, ça va mal, ça vient mal et il y aura du mal, mais si vous êtes vraiment ces enfants que vous voulez être ou que vous dites être, priez et demande que mon Dieu, ton Dieu, ait pitié du monde et qu'il n'arrive pas tant de choses que la terre attend, à cause des vices, à cause des péchés, à cause de la méchanceté.

Soyez bons, mes enfants, devenez comme des enfants car les enfants ne sont pas méchants, vos cœurs peuvent toujours devenir des enfants quand vous recherchez l'amour, la vérité, l'humilité, la sincérité, donnant tout pour rien et non avoir et posséder, car aujourd'hui l'homme ne désire que consommer, avoir et possédant dans sa vie et donc il n'atteint pas le Ciel, il va au Ciel avec pureté, avec amour, avec humilité.

Regarde ta Mère, ta Mère a dit oui, et donc je suis au Ciel, et ici avec toi parce que mon Cœur était pur. Enfant, je te l'ai dit tant de fois, mes parents m'ont emmené au Temple et je me vantais déjà qu'un jour j'allais aller au Ciel, et regarde, mon Seigneur Dieu m'a choisie pour être la Mère de tous les hommes; mais que oui, moi dans ma petite humilité Il l'a remarquée et M'a choisie pour être Mère de Dieu, mon Fils Divin, mon Fils d'Amour; tu dois imiter mon Cœur simple dans les humbles, ne dis jamais non, tu peux le faire, parce que mon Dieu, ton Dieu, s'il M'a choisi, non seulement il m'a choisi seulement, mais il a choisi toute l'humanité pour qu'un jour en jouisse les Demeures Célestes.

Continuez à marcher, mes enfants, venez à Faro de Luz et n'ayez pas peur de ce que disent les

autres, ceux qui vous entourent, que si pourquoi allez-vous à l'église, que tout est un mensonge, qu'il n'y a pas de Dieu, que Dieu est quelque chose que les hommes ont inventés, oh la pauvre, parce qu'ils ont une résurrection et aussi un jugement et le jugement sera imprudent pour ceux qui n'ont rien voulu savoir de leur Créateur. Vous, mes enfants, du moment où vous vous levez jusqu'au moment où vous vous couchez, dites toujours : « Seigneur, souviens-toi de moi que je suis un pauvre pécheur, Seigneur, merci de m'avoir fait ton fils et d'être un fils de catholique, Église apostolique romaine; oui, merci Seigneur, parce que tu m'aimes et je ne m'arrêterai pas jusqu'à ce que je te trouve, mon Seigneur; Donne-moi la Lumière et la force, car Tu es la Lumière et la force, Tu es la Puissance et la Vie, Tu es mon Berger, Tu es mon Tout, aide-moi Seigneur à porter cette petite ou grande Croix jusqu'à la fin de ma jours." .

Ne vous disputez pas, n'ayez pas de rancune, ni de colère, ni d'insultes les uns envers les autres, mais demandez pardon, même si le frère ou la sœur a raison, est contre ou dit oui, vous êtes courageux et vous êtes intelligent et vous y croyez Vrai Dieu qui est mon Dieu, ton Dieu, pardonne, même si tu as raison, pardonne car ils te donneront le centuple.

Mes enfants, je vous aime beaucoup, et aujourd'hui je vous dis ici que plus de deux et plus de trois ont été guéris de leurs maladies et de leurs malaises d'âme; Ressentez-le, venez à Moi car Je suis le Refuge des pauvres pécheurs, Je suis votre Mère, la Mère Phare de Lumière qui donne la Lumière à tous les hommes, afin que vous ayez la Lumière jusqu'à la fin de vos jours, mais oui, venez avec humilité Venez avec humilité à mon Cœur et au Cœur de mon Fils.

Aujourd'hui c'est Sainte Angèle de la Croix, comme vous l'appellez sur la terre, une grande sainte du monde, âgée, malade, qu'elle a fait, qu'elle a fait !, comme une Sainte Claire, un Saint François, un Saint André, tous les Apôtres, tous les Saints et Saintes du monde sont en ce moment avec Moi demandant pour vous tous et pour le monde entier. Priez beaucoup, que votre mitraillette soit le Rosaire, le Rosaire, celui que J'apporte pour que vous priiez avec Moi pour les pauvres pécheurs.

Merci, mes enfants, d'être là, et comme toujours je vous bénis, mais avant tout mon Dieu le Père Créateur, mon Fils d'Amour, le Saint-Esprit mon Époux Sanctificateur et moi votre Mère Miriam Cœur de Marie Phare de Lumière, Phare et Lumière, Phare de Luz : mes chers enfants, aimez-vous et n'oubliez pas : Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle.

Adieu les petits, adieu mes enfants, adieu...

Comme tu es belle Mère, et que les hommes ne t'aiment pas, et qu'ils t'acculent comme ton Fils, nous voici Phare de Luz Très Sainte Mère pour te défendre, pour t'aimer afin que tu saches aussi qu'il y a des hommes et des femmes et les enfants qui vous aiment et nous demandons pour ceux qui ne vous aiment pas qui ne vous aiment pas, Mère miséricorde et miséricorde pour tous les enfants, pour tous les jeunes du monde entier.

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHEMM**

Merci.
